



# Ecole Antoine Truchet

Ecole catholique maternelle et primaire privée - Irigny



## *Ecoute radio de Thomas Pesquet en direct de l'ISS !*

31 mai 2021

Cet après-midi René Buttin et Bernard Poussery, deux membres de l'association de radiamateurs de Lyon sont venus à l'école pour faire écouter aux CE1, CM1 et CM2, via la radio un échange entre Thomas Pesquet à bord de la station spatiale internationale et l'école de Marboz dans l'Ain.

Ils sont venus équipés afin de faire vivre cette belle expérience aux enfants qui ont été surpris d'entendre tout à coup la voix de Thomas Pesquet ! Ce qui est incroyable pour eux c'est de savoir que cela se passe en direct et qu'il parle depuis l'Espace... René et Bernard étaient déjà venus à la rencontre des enfants vendredi dernier pour leur expliquer le fonctionnement de la radio et ce que sont les ondes.

Sur un grand écran, les enfants pouvaient suivre la position de l'ISS : nous avons pu entendre ce qui se disait à bord à partir du moment où elle survolait l'Espagne et nous avons perdu sa fréquence lorsqu'elle survolait la Russie. L'échange aura duré environ 7 minutes : ce fut bref mais « magique » !







Pour marque-pages : [Permaliens](#).

« CE1 – Réveil d'un Blob !

Recherche

Recherche

[Contactez nous](#) [Mentions légales](#) [Plan du site](#) [S'abonner](#) [Livret scolaire](#) [Renseignements de rentrée](#)

Ecole catholique privée Antoine Truchet.

FIÈREMENT PROPULSÉ PAR [PARABOLA](#) & [WORDPRESS](#).

